
ちょうふ市民討議会 201２ 第 2１回実行委員会議事録 

日時  2013 年 2 月２６日（火）20 時 30 分～22時(京王線人身事故のため) 

場所  （公社）調布青年会議所 事務局 

出席者 【実行委員】（敬称略）  

阿部正幸（×） 榎本陽介（×）  Ｋ．Ｏ（×） 梶原良介（×） Ａ．Ｋ（×） 

小峯充史（○） 小山晃一郎（▲） 齋藤孝（×）  竹内一（×） 田中八栄子（×）

谷口淳（○）  長谷川正（▲）  原島秀一（○） 平松明（×） 廣瀬豊（×）     

増田健治（×） 宮澤学（○）   若松正晴（×） 和田勝幸（×） 安藤貴弘（○） 

  出席 5名、遅刻等 2名、欠席 13名 計 2０名 

 

【特別出席者・傍聴者】 

 － 

 

【配布資料】 議事次第 

 

１．実行委員長挨拶 原島実行委員長 

２．出席者確認・特別出席者・傍聴者の紹介 

  ・上記の通り 

３．資料の確認・書記任命  書記：宮澤 

４．議題：  

①提言書について 

 

  ■原島実行委員長読み上げ 

 

  谷口：謝辞は終わりでは？HP の挨拶の手直しでいいのでは？ 

  原島：参加者謝辞は頭、団体は後？ 

  谷口：やはり謝辞は終わりでは？ 

  小峯：終わりと始めを入替？ 

  原島：修正を検討。 

 

  谷口：P2、実施概要をまとめては？スマートで無い。 

     表をうまく使っては？ 

   

  谷口：P5、今回のテーマの"地下化"を選ぶ前、選定の話が無い。 

     そこも重要。 



  原島：はじめに、と組み合わせ修正。 

 

  谷口：P7、もっと簡潔に。50人程度になるように。 

     二千人配布、でいいのでは？ 

     修飾が多い。コンパクトに。 

  小峯：箇条書きで良いのでは？ 

  谷口：男女比と年齢構成が重要。地域は重要で無い。グラフも不要では？ 

     大切なのは、偏りが無いことを示すこと。 

  原島：地区は抜かす。コンパクトにします。 

  宮澤：資料は Web への誘導？ 

  原島：(2011 の書類を引っ張ってきて)こんな感じで? 

  一同：そうそう。 

 

  小峯：少し戻るが、目次の数字が多すぎる。 

  谷口：P11、カテゴリー分けの部分くどい。P10 の問いかけ？ 

     言葉の飾りが多い。 

  小峯：位置づけいる？概要も表でいいのでは？ 

  原島：流れがわかればいい、という事ですか？ 

  谷口・小峯：うなづく。 

  谷口：1～2 行でいいのでは？ 

  原島：シンプルに表にする。 

  小峯：メンバーの名前は不要。 

  原島：１Pに作り直す。 

 

  ■P13～P23 宮澤読み上げ 

 

  小峯：参照する表の確認。 

  谷口：P13、タイトルどこから出て来た？第一討議会でいいのでは？ 

  原島：以降が第二第三が混ざっている。 

  谷口：やっぱりおかしい。くどい。修飾多すぎる。 

     P23、多く見られました、だけ？ 

     第一の結論抜けてる。それはまずい。 

  原島：抜かした理由はダブり。 

  谷口：ダブりでなく強調では？想いが無い。事実だけになっている。 

  原島：P23、小委員会でお願いします。 

 



  小峯：全て、全角半角の扱い統一を。 

  谷口：ドット、統一を。中黒？黒丸？ 

     単語を簡単に整理。注釈を上手に活用、 

 

  谷口：写真の扱い、図 1、図 2・・・では？ 

  原島：写真は意味のある物を当てはめているつもり。 

  谷口：P27 の表、表の番号は一冊の中で通す。 

  原島：セクション毎では駄目？ 

  谷口：やっぱり通すべき。 

 

  宮澤：植物園？植物公園？ 

  小峯：付箋は植物園。 

 

  谷口：P38、表では無く図。 

 

  ■ここで原島実行委員長が P38～部分読み上げ 

 

  谷口：P38 まとめ 2 行目、"イベントなどを通して～"、「」の中は 

     不要。他の言い回しも？ 

  小峯：表現の提案。 

  原島：「カフェ」「イベント」のキーワードが。 

  谷口：話し言葉。文章では無い。 

 

  谷口：P40、第二段落の五行は非常に危険(しかしながら～) 

  原島：要検討。 

  谷口：波風を立てない方が・・・。 

  原島：現実的に。 

 

  宮澤：「C 級」の「C」の説明は？ 

 

  小峯：P39、経営資源→観光資源？ 

     2-2 行目、「行政～中でも」 

  原島：預かります。 

  小峯：下二段落、ありましたありました 

  原島：言葉尻変えます？ 

 



  谷口：終わりに、実行委員長の想い入れてもいい。 

  小峯：P42、中段、利用方法活用方法の区分け 

  原島：持ち帰ります。 

 

  谷口：P24 など、くどすぎる。ちょっと検討を。 

 

  小峯：(2.3)緑道→広場では？ 

 

  原島：鉄道「跡地」で統一。 

  小峯：過去色々「敷地」になっている。 

  原島：やっぱり「敷地」に統一。 

 

②今後のスケジュールについて 

 ・印刷スケジュールの確認 

・提言書の提出日、提出先 

 ・参加者への発送 

 

③発信方法について 

 

④その他 

 ・調布市協働推進課からの依頼業務について 

 

５．報告事項 

６．次回実行委員会開催日の決定 

  日時：3/19 20:00 

場所：（公社）調布青年会議所 事務局 

 

７．閉会挨拶 


